

Papst Franziskus an die jungen Menschen beim UNIV: „Geht weiter vorwärts, begeistert im Glauben“

Mit tiefer Dankbarkeit und Freude teilen wir den Brief, den Papst Franziskus an die jungen Teilnehmer des UNIV 2025 geschickt hat. Er ist zugleich eine Einladung an alle, sich dem Gebet für den Heiligen Vater anzuschließen, wozu er uns in seinem Brief auffordert.

11.04.2025

Liebe junge Menschen!

Der internationale UNIV-Kongress, an dem ihr diese Woche in Rom teilnehmt, bringt euch zusammen, um ein doppeltes Jubiläum zu feiern: das Heilige Jahr 2025 und den hundertsten Jahrestag der Priesterweihe des heiligen Josefmaria Escrivá. Wir haben so viele Gründe, Gott zu danken und weiterzumachen, begeistert im Glauben, eifrig in der Liebe und beharrlich in der Hoffnung (vgl. 1 Thess 1,3)!

Ich teile eure Freude und begleite euch mit meinem Gebet und bitte den Herrn, dass diese Zeit der Wallfahrt und der brüderlichen Begegnung euch dazu anspornt, allen das Evangelium von Jesus Christus,

der gestorben und auferstanden ist, zu bringen, als Botschaft der Hoffnung, die die Verheißungen erfüllt, zur Herrlichkeit führt und, auf der Liebe gegründet, nicht enttäuscht. (vgl. Bulle Spes non confundit, Nr. 2).

Möge Jesus euch segnen und die heilige Jungfrau Maria über euch wachen. Und ich bitte euch, vergesst nicht, für mich zu beten.

In brüderlicher Verbundenheit,

Franziskus

Rom, Sankt Johannes im Lateran, 8.
April 2025

vorwaerts-begeistert-im-glauben/
(19.01.2026)